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Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Mercredi 8 décembre 2021

Par visioconférence à 18h30

'ANTOU

Étaient présents :

Était absente : Philomise Laguerre, élève 5" sec

Secrétaire : Claire Perreault, secrétaire de gestion

Asma Benaziz, parent - présidente
Mario Bouche; enseignant
Amel Boumenna, parent
Annie Cinq-Mars, représentante de la
communauté
Martin Gendron, enseignant
Lyne Leblond, parent
Annie Lévesque, parent
Stépha nie Limoges, personnel professionnel
Kelly Perreault, personnel de soutien
Moncef Bouanani, parent

Richard Gilbert, directeur
Taha Rayad, élève 4" secondaire
Carole Rivard, enseignante
Patrice Saucieç parent
Fanny Thibeault, enseignante

Centre
L

1.- Ouverture de la rencontre 18h32

2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Proposées par madame Kelly Perreault
monsieur Patrice SaucierSecondées

3. Suivi et adoption des procès-verbaux du 20
octobre et du 17 novembre 2021

20 octobre : proposé par madame Stéphanie Limoges

Secondé par madame Carole Rivard

17 novembre : une modification au libellé de l'article 4.1 est
apportée.

Proposé par madame Annie Lévesque
Secondé r madame Fan Thibeault

4. Questions du public Aucun public

5,l Adoption des règles de régie interne du
202L-2022

Le document a été déposé lors de la rencontre du 20 octobre.

Monsieur Gilbert porte à l'attention des membres l'importance du
quorum (majorité parents) ainsi que de l'assiduité des membres.

Madame Philomise Laguerre, élève de 5" secondaire a remis sa

démission. Un nouvel élève se joindra au Conseil.

Proposée par madame Annie Lévesque

Secondée madame ie Li

5.2 Retour sur la journée des rencontres de
parents du 25 novembre202I

2,108 rencontres ont eu lieu les 25 et 26 novembre.
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Le personnel de l'école apprécie la formule de rencontres en ligne
mais propose d'étendre les rendez-vous sur deux jours.

Les parents d'élèves apprécient cette formule également. Cette
façon de faire permet d'éviter les longues périodes d'attente et de
rencontrer tous les enseignants. lls demandent d'essayer de
coordonner les journées de rencontres avec celles des écoles
primaires envi ronnantes.

Le processus pour la prise de rendez-vous est facile à

suivre et efficace.
Merci aux enseignants d'avoir pris le temps nécessaire,
même le soir,
TSA : les explications sur le plan d'intervention sont
claires;

On propose d'essayer un mode hybride (en ligne et en
présence).

5.3 Plan de lutte contre la violence et
l'intimidation

Monsieur Gilbert dépose le plan de lutte contre la violence et
l'intimidation. La procédure pour faire un signalement est disponible
sur le site web de l'école. llécole secondaire dAnjou bénéficie d'une
bonne collaboration des policiers du poste 46 et de tous les
intervenants du milieu dans le but de prévenir et contrer les gestes

de violence et d'intimidation.

5.4 Session d'évaluation des 17 et 20 décembre ll y aura une session d'évaluation pour tous les élèves, sauf pour les

élèves TSA et ceux des groupes de FPI, les 17 et 20 décembre
prochains. llhoraire sera diffusé au courant de cette semaine.

Un rappel est effectué face à l'importance de l'assiduité des élèves.

Une journée d'activités est prévue pour tous les élèves le 21
décembre.

6. Mot du représentant des élèves Un projet de sensibilisation au respect de l'environnement est en
cours. Le tri des déchets ainsi que le compostage sont des sujets sur
lesquels les élèves réfléchissent actuellement.

7. Mot de la représentante au comité de parents Lors de cette rencontre, il a été question du transport scolaire ainsi que
de la formation obligatoire pour les nouveaux membres de conseil
d'établissement.

8. Mot du représentant au comité ÉHORR Lors de la première rencontre tenue le 22 novembre dernier, les

candidatures de messieurs Moncef Bouanani et Patrice Saucier ont été
retenues.
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La première rencontre était intéressante. ll y a eu élection des président
(madame Aline Forgue), secrétaire, représentant au comité de parents
(monsieur Melok Amel) et autres membres du comité,

Les sujets suivants ont été abordés lors de cette rencontre

Stage pour les élèves en FMS : les employeurs considèrent la
main-d'æuvre agréable et motivée.
Élèves TSA : trouver des milieux de stage plus accueillants,
Rose et la machine : pièce de théâtre sur la réalité des enfants
TSA, présentée le 20 janvier par la compagnie Jean-Duceppe.
Cette pièce est accessible par lnterne! monsieur Saucier fera
parvenir le lien aux membres du CÉ.

9. Mot de la représentante de la communauté La maison des jeunes collabore au plan d'action contre la violence et
l'intimidation du secteur dAnjou. En ce sens, elle souhaite offrir aux
jeunes, différentes activités gratuites sur le plan sportif, culturel, etc.

Les paniers de Noël seront distribués grâce aux organismes CHORRA,
les Chevaliers de Colomb, la Société St-Vincent-de-paul et le SAC

Anjou,

Une maison des jeunes pour le secteur Des Roseraies serait
souhaitable pour les jeunes de ce quartier.

10. Correspondance Aucune correspondance,

11. Autres sujets Une séance de photo familiale avec les ainées est disponible. Madame
Benaziz fera parvenir le lien aux membres du CÉ.

12. Levée de l'assemblée L9:57

Proposé par madame Kelly Perreault

Québec




